

El cuarteto Arghul acerca la música de la Semana Santa de la capital zamorana a cuatro localidades de la provincia

La Diputación colabora en 'Aroma a Incienso 2025', un recorrido musical que llevará la atmósfera única de las melodías de la Pasión zamorana a Moraleja del Vino, Muga de Sayago, Villaralbo y Villalpando.

*Por Gabinete de Prensa
mar. 20, 2025*

Cuarteto Arghul
**AROMA A INCIENSO
2025**

MARZO 2025 **ABRIL 2025**

28 MORALEJA DEL VINO 20:30H IGLESIA DE STA. M ^a MAGDALENA		05 VILLARALBO 20:45H IGLESIA N ^o S ^a DE LA ASUNCIÓN
30 MUGA DE SAYAGO 17:15H IGLESIA DE SAN VICENTE MÁRTIR		06 VILLALPANDO 20:30H AYUNTAMIENTO

    

El **cuarteto de viento Arghul** ofrecerá '**Aroma a Incienso 2025**', un ciclo de cuatro conciertos en torno a la música de la **Semana Santa de la capital zamorana**.

La formación acercará este recorrido por las melodías que acompañan a la Pasión a varios puntos de la provincia: **Moraleja del Vino (28 de marzo)**, **Muga de Sayago (30 de marzo)**, **Villaralbo (5 de abril)** y **Villalpando (6 de abril)**.

La **Diputación de Zamora** patrocina un año más este programa musical con la colaboración de los **ayuntamientos** de las cuatro localidades donde tendrán lugar las actuaciones.

Los conciertos servirán de prólogo a la Semana Santa, ya que se celebrarán en **los dos fines de semana previos** a la misma.

El de **Moraleja del Vino**, el **28 de marzo**, tendrá lugar en la **Iglesia de Santa María Magdalena**, a las **20.30 horas**

El de **Muga de Sayago**, el **30 de marzo**, será en la **Iglesia de San Vicente Mártir**, a las **17.15 horas**.

El de **Villaralbo**, el **5 de abril**, en la **Iglesia de Nuestra Señora de la Asunción**, a las **20.45 horas**.

El de **Villalpando**, el **6 de abril**, en el **Ayuntamiento**, a las **20.30 horas**.

El **Cuarteto Arghul** está integrado por Cecilia Serrano, Ana Castro, Mónica Pinilla y Álvaro Lozano. La formación **ya ofreció en 2024 el ciclo 'Aroma a Incienso'**, un recorrido por la Pasión Zamorana con el que

sumergieron en la atmósfera única y solemne que envuelve a las celebraciones religiosas de la capital zamorana a las personas que, en la pasada edición, asistieron a los conciertos que ofrecieron en Venialbo y La Hiniesta.

Recientemente, el **Cuarteto Arghul** también ha participado en la séptima edición del **Festival Internacional de Música 'Jesús López Cobos'**, celebrado en el Teatro Latorre de Toro; en el **Proyecto Olvidanza**, en el Castillo de Puebla de Sanabria; o en el Pregón Inaugural del **Verano Cultural de La Mayuela**, en Bermillo de Sayago.